



# Météo

publié le 07/02/2018

---

## INFO RÉGION :

Les chutes de neige sur la Vienne sont plus faibles et plus éparées. Dans ces conditions les transports scolaires vont pouvoir reprendre partiellement le 8 février.

En effet, la forte baisse des températures sur le Nord du département demain matin va favoriser la formation de plaques de glace au sol, notamment sur le réseau routier secondaire, rendant la circulation des cars dangereuse.

Aussi, les établissements scolaires du 1er et du 2nd degré des secteurs de Loudun, Saint Jean de Sauves, Saint Gervais les Trois Clochers, Dangé Saint Romain, La Roche-Posay, Mirebeau, Lençloître et Châtelleraut ne seront pas desservis par les transports scolaires.

Les autres services scolaires (situés au sud de la ligne Mirebeau-Lençloître-Châtelleraut-La Roche-Posay) et les circuits du réseau Lignes en Vienne seront réalisés à l'appréciation des entreprises.

L'établissement est ouvert l'accueil et les cours sont assurés avec les professeurs présents

